

Penyaluran Bantuan Pangan Desa Sambiyon Didampingi Babinsa

AHSAN - BANGKALAN.KAMPAI.ID

Nov 20, 2023 - 14:35



Babinsa Koramil 0829-11/Konang saat mendampingi penyaluran bantuan pangan

BANGKALAN, - BABINSA (Bintara Pembina Desa) dari Koramil 0829-11/Konang menjalankan kegiatan pendampingan dalam penyaluran bantuan pangan di Rumah Kades Sambiyon, Kecamatan Konang, Kabupaten Bangkalan. Kegiatan

ini merupakan bagian dari upaya untuk mendukung distribusi bantuan pangan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Pendampingan tersebut dilakukan sebagai bagian dari komitmen BABINSA dalam membantu proses penyaluran bantuan pangan kepada warga yang membutuhkan. Dalam kegiatan ini, BABINSA turut membantu koordinasi serta memastikan distribusi bantuan pangan berjalan lancar dan merata kepada penerima manfaat di wilayah tersebut.

Pada kesempatan ini, Rumah Kades Sambiyon menjadi tempat distribusi bantuan pangan bagi masyarakat setempat. Dalam suasana yang penuh kebersamaan, BABINSA turut aktif membantu proses distribusi agar bantuan pangan selesai tepat waktu kepada warga yang membutuhkan.

Kapten Inf Supriyadi, Danramil 0829-11/Konang, mengapresiasi dedikasi dan peran aktif yang ditunjukkan oleh BABINSA dalam pendampingan penyaluran bantuan pangan di Kecamatan Konang. "Kegiatan pendampingan ini menjadi contoh nyata dari keseriusan BABINSA dalam membantu masyarakat, terutama dalam hal penyaluran bantuan yang sangat dibutuhkan oleh warga," ungkapnya.

Lebih lanjut, Kapten Inf Supriyadi menyatakan bahwa kehadiran BABINSA dalam setiap tahap penyaluran bantuan sangat membantu kelancaran proses distribusi. "Kerja keras dan komitmen BABINSA menjadi pilar penting dalam memastikan bantuan pangan tepat sasaran dan dapat membantu meringankan beban masyarakat di tengah situasi yang tidak mudah," tambahnya.

Dengan sinergi antara BABINSA dan pihak terkait lainnya, diharapkan pendampingan dalam penyaluran bantuan pangan semacam ini dapat terus berlangsung untuk mendukung kesejahteraan masyarakat di wilayah Kecamatan Konang.

(Pendim_0829)